



大きくなつて
帰つてこ~い

3月18日、市内の小学校で鮭の稚魚放流が行われ、鮭の赤ちゃんたちは子どもたちに見守られながら、元気いっぱいに旅立っていきました。

新聞小学校では約15年前から鮭の稚魚放流を行っていて、今年も学校でふ化させ育てた鮭の稚魚を阿賀野川に放ちました。「大きくなつてね」「また阿賀野川に戻ってきてね」と、自然界に飛び出した鮭の稚魚たちにエールを送る子どもたち。同小学校五年の阿達宙さん、石川和弥さん、宮腰裕貴さんは「鮭の稚魚が大きくなつて帰つて来る確率0.2%（1000匹中2匹）なんだよ。僕たちが育てた鮭の稚魚はやっぱり大きくなつてほしい。これから鮭たちは大変だけど、頑張れよ」と話しながら、バケツから稚魚たちを優しく放っていました。

広報
にいつ

No.866 1999 4/1

新潟市ホームページ
<http://www.city.niitsu.niigata.jp/>

Contents

- ・平成11年度市長施政方針・予算 (2)～(12)
- ・ラジオチャットの新津市提供番組 (13)
- ・桜まつり＆鉄道まつり (14)～(15)
- ・下水道を利用しましょう (16)～(17)
- ・4月25日は市議会議員選挙 (18)～(19)

広報にいつは資源保護のため再生紙を利用しています